

Artikel vom 05.01.2022

Was steht 2022 an?

Ein weiteres Jahr unter Pandemie Bedingungen



Quelle: CSU Füssen

Motto: Infrastruktur für die Einheimischen

Auch das Jahr 2022 steht neben der Pandemiebewältigung unter dem Motto **"Infrastruktur für die Einheimischen"**.

- Startschuss der Schulsanierung Grund- und Mittelschule
- Neubau Dreifachturnhalle an der Grund- und Mittelschule
- Finalisierung Weidach Sportareal
- Fertigstellung der Baumassnahmen am Obersee (Lehrschwimmbecken)
- Neue Kinderbibliothek
- Planung Kita St. Gabriel
- Planung Kita Lebenshilfe / Wertachtalwerkstätten
- Umbau Luitpoldstr. / Kreisel
- Umsetzung digitales Verkehrskonzept mit dem Strassenbauamt
- Blockheizkraftwerk Bundesstützpunkt
- Diverse Strassensanierungen
- Drei Brückensanierungen/-tausche
- Weiterentwicklung des neuen "Einheimischen" Wohngebiet in Weidach-Nord
- Weiterentwicklung des neuen "Einheimischen" Wohngebiet in Weissensee-Pitzfeld
- usw.
- usw.

Plus die durch Corona verursachten Unwägbarkeiten die uns die Arbeit erschweren.

Trotz der Einschränkungen werden alle MitarbeiterInnen der Stadt Füssen sowie sämtlicher städtischer Einrichtungen dieses Jahr wieder viel leisten, um unsere Stadt nach vorn zu bringen.

Dafür möchte ich mich bereits jetzt ganz herzlich bedanken.

Ich danke allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, allen Stadträtinnen und Stadträten, den beiden Bürgermeistern 2 & 3, sowie allen Bürgerinnen und Bürgern und natürlich dem kompletten CSU Team für die Unterstützung und den Rückhalt!

Viele Grüsse

Ihr

Bürgermeister Max Eichstetter
